



Unser Herz schlägt für das Krankenhaus Leutkirch

Unter dem Motto „Unser Herz schlägt für das Krankenhaus Leutkirch“

nahmen wir mit 8 Musikkapellen und einigen hundert Leutkircher Bürger am Schweigemarsch vom Rathaus in Leutkirch zum Leutkircher Krankenhaus teil.

Dort umrahmten die Leutkircher Musikkapellen den ökumenischen Gottesdienst musikalisch.

Mit einigen Statements der Geistlichkeit, des Fördervereins Pro Krankenhaus und Herrn Oberbürgermeister Hans-Jörg Henle wurde der Kreistag aufgefordert die geplante Schließung des Leutkircher Krankenhauses nochmal zu überdenken.

Wir Leutkircher Musikkapellen sind für den Erhalt des Leutkircher Krankenhauses!

Denn ein Krankenhaus gehört zu einer großen Kreisstadt, auch im Hinblick auf die demographische Entwicklung und den geplanten Ferienpark in Urlau sowie mit unseren winterlichen Straßenverhältnissen.

Mit einem gemeinsamen Musikstück und dem Aufruf am kommenden Freitag, 9. November

um 9 Uhr in der Turn- und Festhalle Wetzisreute Gesicht zu zeigen wurde die Veranstaltung geschlossen.

Zum Bericht auf www.schwäbische.de